



Merecemos ESTA NAVIDAD

Son ya muchos meses de una situación complicada que nos pilló desprevenidos e incrédulos. Hemos adaptado nuestra vida social y familiar de una manera templada que jamás hubiéramos sospechado, siguiendo cada instrucción, cada consejo con total disciplina. El mundo entero ha vivido en directo la amenaza global de un gen microscópico frente a la resistencia de una raza humana que, por una vez, ha hablado el mismo idioma. Así llevamos 3 estaciones. Por eso, merecemos una Navidad tranquila y feliz.

Que va a ser muy distinta, lo sabemos. Que tendremos que renunciar a viejas tradiciones por esta vez, también. Pero se nos presenta una oportunidad no elegida para dar valor a lo que parecía no tenerlo, buscar alternativas a lo cotidiano e invertir cualquier dificultad con tal de alcanzar el objetivo de estas fechas: juntarnos y querernos, en dosis reducidas, que si sabemos repartir en estas semanas, saborearemos con mayor intensidad. Merecemos disfrutarlos en pequeños grupos.

Nunca deseamos tanto el final de un año, ni comenzamos tan pronto a recibir el nuevo. Desde que se anunció la vacuna, 2021 parece vivir con nosotros. Lo esperaremos sin verbena ni fiesta masiva, agarrándolo y sacudiéndolo con tanta fuerza, que todo parecerá un mal sueño este 31 de diciembre. Enero abrirá un nuevo ciclo que traerá salud, conocimiento, avance y normalidad en la economía, para ir recuperando lo perdido, reiniciando ilusiones y reconquistando la esperanza. Va a ser así porque merecemos un año lleno de bendiciones y, más que nunca, salud y trabajo.

Y por si alguien tenía dudas, los Reyes Magos de Oriente no faltarán a su cita con niños y adultos. Visitarán cada domicilio, como han hecho desde hace siglos, pero además recorrerán, durante la tarde del 5 de enero, las calles de todos los pueblos y zonas de Candelaria, de manera que podamos saludarles desde balcones, azoteas, ventanas o acercándonos con orden al amplísimo recorrido que van a hacer, para que nadie tenga que desplazarse lejos de su casa. En cuanto sus Pajes nos lo hagan llegar, comunicaremos los itinerarios y horas de cada zona. Merecemos todos disfrutar de la ilusión de nuestros niños, que han sido unos verdaderos guerreros en este combate.

La Villa prepara la mejor Navidad de los últimos años. Nuestros comercios, tiendas y restaurantes se han puesto de gala para que compremos aquí. Y eso debemos hacer para apoyar el empleo. Las zonas comerciales estarán iluminadas y con ambiente musical. Las familias van a encontrar una diversidad de actos seguros: conciertos, pasacalles, shows, acrobacias, exposiciones, campañas comerciales, villancicos y actividades de todo tipo. La gente sabrá cumplir con las medidas porque hay experiencia y queremos seguridad para los nuestros. Y Candelaria tornará en sonrisa y optimismo por el nuevo tiempo que viene, seguramente difícil y terco, pero infinitamente mejor al reciente.

No es solo un deseo, es mi absoluta convicción, porque lo merece cada uno de ustedes.



Mari Brito
Alcaldesa de
Candelaria